

Madrid, 1. — En el local de la Real Sociedad Geográfica ha pronunciado hoy su anunciada conferencia el general Fuentes Cervera, subsecretario del Ministerio del Ejército. El acto fué presidido por el general Aranda, asistiendo diversas personalidades militares.

El conferenciante, desarrolló el tema "Geografía e Historia" destacando la atención que a las cuestiones geográficas concedieron siempre los historiadores, desde la antigüedad.

Aludiendo a las distintas modalidades que a través de los tiempos ha tenido siempre sobre la Ciencia histórica el antecedente geográfico, dice, que en la guerra el terreno es un arma que influye en la organización y que la geografía impone la política militar, exaltando la importancia tradicional del dominio del mar y el valor tan decisivo que representa el del aire. Continúa diciendo, que los pueblos sin fronteras naturales, están siempre obligados a vivir en guardia y armados, resaltando la seguridad que a las naciones peninsulares les proporciona los límites más precisos, y, en cuanto a las insulares, ha de destacar la seguridad que les proporciona sus flotas. Refiriéndose al caso concreto de España, dice, que nuestra nación es un puente que nos une a África, y esta circunstancia ha obligado a nuestro país a verse envuelto en múltiples invasiones a través de su historia. Por ello fué tradicional política española, la de asegurar nuestro solar patrio, con cabezas de puente tales como la septimania y la mauritania.

Termina diciendo, que España como nación, representa un entendimiento y tiene una misión que cumplir, el sentimiento es la catolicidad y la misión, propagar este sentimiento en el mundo. La unión de los españoles es

La respuesta de la U. R. S. S. sobre exportaciones no satisface en Inglaterra

Londres, 30. — El Embajador soviético ha entregado al Foreign Office, una respuesta escrita de su Gobierno, a la nota enviada por la Gran Bretaña, el día 19 sobre la reanudación de las relaciones comerciales anгло soviéticas.

Dicha respuesta declara que las mercancías que puede importar la U. R. S. S. en virtud del acuerdo con Inglaterra, serán destinadas al consumo interior exclusivamente, pero añade que el Gobierno ruso no está dispuesto a admitir ni discutir la menor limitación de su derecho de exportar los productos soviéticos a cualquier país, con el que mantenga relaciones económicas.

Esta respuesta no se ha considerado satisfactoria en los círculos británicos, en los que se subraya que el

la unidad y la unidad nos dará la grandeza, y ésta la libertad.

A continuación el general Aranda, presidente de la Real Sociedad Geográfica, pronunció unas palabras para cerrar el ciclo de estas conferencias, elogiando la brillante disertación del general Fuentes Cervera, abogando por la unión de todos los españoles en torno al Caudillo, para que España sea Una, Grande y Libre, como dice el lema de su escudo.

futuro acuerdo con la U. R. S. S. debe ser la garantía de que las exportaciones de Inglaterra, no servirán para abastecer indirectamente a Alemania. — STEFANI.

OFICIALES NORUEGOS

CREEN QUE NO ES TARDE PARA PONER TERMINO A LA LUCHA

Oslo, 30. — Según informes de varios Oficiales noruegos, éstos aconsejan a sus hombres que guarden sus uniformes y se reintegren a sus hogares, pues cada día es mayor el número de Oficiales que comprenden que no puede defenderse con fusiles el ataque de carros de asalto.

Dichos Oficiales comprenden que es demasiado tarde para hacer saltar las vías de comunicaciones del país; pero que no lo es para poner término a la lucha que califican de insensata. — STEFANI.

Noticias de Italia

Se conmemora con gran solemnidad la fecha 30 de abril de 1849, defensa de Roma por los legionarios garibaldinos

Roma, 30. — Los veteranos de las legiones garibaldinas, conmemoraron hoy en la plaza de Cianicolo el aniversario de la batalla que los camisas rojas ganaron el 30 de abril de 1849, contra los franceses que querían estrangular la República romana.

Un orador leyó la proclama que lanzó Mazzini el 3 de junio, mientras que Oudinot atacó a Roma, antes del término de la tregua.

El orador evocó lo que Mazzini escribió el 30 de abril: "Francia ha perdido la influencia política sobre nosotros y el derecho a nuestra simpatía".

Asimismo evocó el orador a los garibaldinos que vertieron su sangre sobre el suelo francés.

Tenemos el derecho de recordar el gesto del parlamento francés con respecto a Garibaldi, después de lo de Dijón y más todavía el reciente propósito de incomprensión hacia Italia fascista, termina el orador, y reclama como solo privilegio, ser los primeros en las batallas futuras, no importa dónde, ni importa contra quién, a las órdenes del Duce. — STEFANI.

Roma, 30. — La fecha del 30 de abril de 1849 es recordada por los periódicos, resaltando el heroísmo de que dieron prueba en aquel día los legionarios garibaldinos, defendiendo Roma contra las tropas francesas, mandadas por Oudinot, encargado de derribar la república italiana y reparar el poder temporal del Papa.

Este deseo se realizó más tarde por Oudinot; pero la jornada del 30 de abril, los italianos, a pesar de su inferioridad numérica y sin casi armas, infligieron a los franceses una grave derrota, obligándoles a retirarse. — STEFANI.

El Gobierno inglés dice saber que aviones con correo y pasaje, hacen el servicio entre Alemania y Lisboa

Londres, 30. — El Ministro de la Guerra económica, declaró en los Comunes, en respuesta a una pregunta, que el Gobierno estaba al corriente de que aviones de pasajeros y mercancías, efectúan el servicio entre Alemania y Lisboa, en correspondencia con

los transatlánticos americanos.

Estos aparatos no hacen escala en territorio aliado y por lo tanto, es difícil controlar su cargamento.

Sin embargo, el Gobierno estudia la posibilidad de hacerlo. — STEFANI.



Al mando de un oficial la compañía preparada abandona el refugio

Ayuntamiento de Ceuta

ALCALDIA

Se ruega al vecindario que para solemnizar la festividad del día dos de Mayo, Fiesta Nacional, engalane sus balcones e ilumine sus fachadas en la forma acostumbrada en análogas circunstancias.

Ceuta, 29 de Abril de 1940.
Saludo a Franco. ¡Arriba España!
El Alcalde,
Fernando López Cantí.

ORDEN DEL DIA

de la sesión ordinaria de primera citación que celebrará este Ayuntamiento a las 19 horas del día 1.º de Mayo de 1940.

Acta anterior.
Disposiciones oficiales.
ASUNTOS DE TRAMITE ORDINARIO COMISION PRIMERA

Escrito de doña Dolores Sánchez, que solicita ser baja en el padrón de bebidas.

Idem de don Antonio Burgos idem idem idem.

Idem de la Inspección Delegada de la Dirección de Mutilados sobre abono de gastos de desplazamiento al señor Inspector que próximamente realizará inspección en nuestra ciudad.

Idem de la Hermandad del Santo Entierro sobre consignación que interesa se le fije para el año próximo.

Idem sobre abono de gastos de manutención de detenidos gubernativos.

Reconocimiento de crédito a la Compañía "Atlas" por suministro de gasolina.

SECRETARIA
Expediente relativo al nombramiento de un Médico para los servicios nocturnos en la población y barriadas.

INTERVENCION
Informe sobre abono de concierto a la Empresa de Aguas por suministro para riego de calles, plazas y jardines.

Devolución de la fianza impuesta a su debido tiempo por el contratista de las obras del nuevo Mercado de Abastos.

- Peticiones gratias.
- Oficios.
- Pagos e ingresos.
- Ruegos y preguntas.

Ceuta 29 de abril de 1940.
De O. de S. S.ª
El Secretario,
A. Meca.

PRESTACION PERSONAL A FAVOR DEL ESTADO

Aviso

Para el más exacto cumplimiento del Decreto de once del actual, se recuerda a todos los patronos, habilitados e individuos comprendidos en la Ley de diez y seis de marzo de 1939 sobre Prestación Personal a favor del Estado, la obligación de abonar durante el próximo mes de mayo, sin recargo alguno las cuotas devengadas en el primer trimestre del corriente

Anuncios breves

COMPRO y vendo muebles usados.
Pasaje Recreo, 25.

RECORDATORIOS Primera Comunión. Los más bonitos y más baratos en la imprenta Cervantes, 8. Se entregan impresos en el acto de encargarlos.

MUTUA DE CEUTA Seguros Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR

TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR
LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas:
Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:
2-1-0 Tetuán.
8-0-3 Ceuta.

DEPORTIVAS

El acontecimiento deportivo de mañana

EL «BETIS» Y EL «CEUTA-SPORT» SE DISPUTARAN UNA MAGNIFICA COPA

Mañana, como ya tenemos anunciado, nuestro Campo Municipal de Deportes recibirá la visita de uno de los equipos que con más adeptos y simpatía cuenta en nuestra ciudad. Se trata del notable once sevillano "Betis Balompie" cuya valía no creemos sea necesario descubrir al aficio

Mañana, como ya tenemos anunciado, nuestro Campo Municipal de Deportes recibirá la visita de uno de los equipos que con más adeptos y simpatía cuenta en nuestra ciudad. Se trata del notable once sevillano "Betis Balompie" cuya valía no creemos sea necesario descubrir al aficio

Por si el encuentro no reuniera los alicientes necesarios para que nuestro Campo Municipal registre mañana uno de sus mejores llenos, la acreditada Casa Currito ha tenido la gentileza de donar una preciosa Copa, que será entregada al vencedor.

La animación que el anuncio de este partido entre béticos y ceutistas ha despertado en nuestra ciudad y en las restantes poblaciones de la Zona, rebasa a todo cálculo, esperando de éstas numerosos aficionados.

En la Secretaría del titular nos comunican que por el excesivo gasto que este partido trae consigo, los se-

año que aún no hubiesen sido entregadas.

Transcurrido el plazo señalado por el Decreto primeramente citado, se advierte a los patronos y habilitados que serán los responsables de no haber efectuado los correspondientes ingresos de las retenciones que han debido realizar de los haberes o jornales satisfechos por ellos desde la fecha que entró en vigor dicho impuesto en esta Ciudad.

El importe de las expresadas cuotas (también las individuales) deberán ser ingresadas en la Depositaria municipal durante las horas de las 17 a las 20.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 30 de Abril de 1940.
El Secretario del Ayuntamiento,

Alfredo Meca.

ñores socios del equipo meregue tendrán que abonar la mitad de sus localidades (ya en general como en preferencia), pudiéndose retirar los recibos del mes corriente desde las 19 a las 21 horas del día de hoy en la referida Secretaría.

El equipo bético viene completo a nuestra ciudad formando en sus filas los magníficos jugadores: Paquirri, Saro, Retamar, Suárez, Telechía, Cornejo, Varela y otros.

El once que presentará el "Ceuta" también será el de gala, esperando poder ofrecer mañana a nuestros lectores, su composición definitiva.

Guerra.

LOS MODESTOS

El pasado domingo contendieron en el campo de la Estación, los equipos Deportiva F. C. y Levante F. C., venciendo los primeros por el tanteo de tres a uno.

El partido resultó emocionante por la codicia puesta en juego por ambos onces, y el triunfo se lo adjudicaron los que en el transcurso de los 90 minutos de juego supieron desarrollar un fútbol más metódico.

Por los vencedores marcaron González, Pepe y Pulido II. Por los vencidos marcó Pedro.

Los equipos se alinearon así:
Deportiva F. C.—Pompo; Rejano, Bernardo; Fernando, Pulido I, Soma dilla; Antonio, González, Pepe, Tona ti, Pulido II.
Levante F. C.—Carrucho; Aragón,

Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de an Día La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Deltelos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

Rafael; Luis, Cuesta, Manolo; Borrego, Rogelio, Pedro, Pepe y Felipe.

El domingo a las once y media, se enfrentaron en el campo de Artillería, los equipos Africa F. C. y Reparación Infantil, venciendo los últimos por seis tantos a cero.

En la primera parte se marcaron dos tantos, dominando constantemente los del Reparación que pusieron más ardor en el juego.

En la segunda fué de dominio completo por parte de los muchachos Reparación Infantil, que llegaron a embotellar de tal forma al Africa, que obra del dominio fué cuatro tantos más que consiguieron introducir en la red.

Los tantos fueron marcados por Conde (2), Lara (2), Márquez y Aguilar.

Los equipos se alinearon así:
Reparación Infantil. — Mateo; Pepe, Alfonso; Marqued, Lara, Márquez; Aguilar, Paco, Valencia, Conde y Pacheco.

Africa F. C. — Rubio, Gaitán, Durá; Benito, Ramírez, Babo; Pepe Luis, Castro, Diego, Nieto y Boleón.

DE BOXEO

¿Por qué no organizar veladas?

Según tenemos entendido se encuentran en esta plaza elementos que pudieran dar resultado en esta clase de deportes. Estos, junto con los que existen en la vecina plaza tetuani, pudiera muy bien organizarse veladas, que como las de antaño, incrementarían este deporte, que con tantos entusiastas cuenta en nuestra ciudad.

Nosotros sabemos que en Ceuta se hallan conocidos pugilistas de antiguo como, por ejemplo, José Risco, que con tantísimo entusiasmo y calladamente viene trabajando sobre el particular, en compañía del gran deportista Ben-Am, dando un gran impulso a este viril deporte.

Por nuestra parte estamos dispuestos a favorecer en todo cuanto redunde en beneficio de esta clase de veladas, dando facilidades para la propaganda en nuestro periódico, al objeto de darle todo el aliento posible y que empiecen a darse algunas veladas a base de estos antiguos púgiles.

Por hoy nada más. Tendremos a nuestros lectores al corriente de cuanto se vaya realizando en este sentido.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

Se recuerda a los alumnos de enseñanza No Oficial, que sólo durante el presente mes de Abril pueden hacer la matrícula en la Secretaría de esta Escuela de cuatro a seis de la tarde.

Ceuta, Abril de 1940.
La Directora.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

CASA IBAÑEZ

La casa más surtida

Ultimas novedades

La Unión y el Fénix Español

Compañía Nacional de Seguros

(Fundada en 1864)

DOMICILIO SOCIAL UNICO MADRID; ALCALA 43

Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Baeza Hermanos

Casa Central: CEUTA

Sucursales: en Tetuán y Larache

FERRERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

INSPECCION PROVINCIAL DE TRABAJO

CEUTA

— 000 —

Orden declarando festivo el día 2 de Mayo

Declarada por el Ministerio de la Gobernación, Fiesta Nacional el próximo Jueves día 2 de Mayo, e igualmente celebrándose en dicho día, la festividad de la Ascensión del Señor.

Por esta Inspección Provincial de Trabajo, de acuerdo con la Delegación del Gobierno se

DISPONE:

El Jueves Día 2 de Mayo, se considerará feriado a todos los efectos, incluso los mercantiles y con respecto a trabajo, se considerará como Domingo, siendo obligatorio el abono de jornales en todas las industrias con el carácter de recuperable, en la forma que previene la vigente Legislación.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 30 de Abril de 1940.
El Jefe de la Inspección Provincial de Trabajo. — Firmado: — Antonio Cazalla.

¡Viva Franco!
¡Arriba España!

Instituto Nacional de Enseñanza Media Hispano Marroquí de Ceuta

CONVOCATORIA DE INGRESO

De conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente, se anuncia período de matrícula para el examen de ingreso que tendrá lugar en el mes de junio del corriente año.

Dicho período de matrícula que dará abierto el día primero de mayo venidero y cerrado el día 31 del mismo mes.

Podrán solicitar su inscripción para este examen de ingreso los alumnos que cumplan la edad mínima de 10 años dentro del actual de 1940.

La documentación que debe ser presentada en la Secretaría de este Centro y horas de 11 a 13 es:

1.º—Instancia dirigida al señor Director según modelo que se facilitará en la Conserjería del Centro, reintegrada con póliza de 1'50 pesetas.

2.º—Partida de nacimiento legalizada.

3.º—Certificado médico que acredite estar vacunado y revacunado y no padecer enfermedad crónica ni contagiosa, reintegrado con póliza de tres pesetas. Además se entregarán dos fotografías —tamaño carnet— época actual y dos timbres móviles de 0'25 cts.

Los derechos a abonar son: 5 pesetas en papel de pagos al Estado y 5 pesetas en metálico.

Ceuta, 29 de abril de 1940.
El Secretario, (ilegible).
V.º B.º El Director, (ilegible).

REGRESO

De la Península ha regresado el Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría de España en Marruecos, don Tomás García Figueras, que fué recibido en el muelle España, por numerosas personalidades locales y de la Capital del Protectorado, llegadas a ésta con dicho objeto.

Después de saludar y conversar un rato con los que acudieron a recibirle, emprendió el viaje en auto hasta el lugar de su residencia.

EL FARO se complace en enviarle su cariñoso saludo.

ESTUDIO CASTILLA

Hace ampliaciones fotográficas para Centristas.

Prontitud y economía.
Campo Mártires 3.-Sevilla.

Ceuta

Temas locales

Una importantísima obra

— 000 —

Hace unos días, sin dar mayor importancia al asunto, como una simple noticia, dimos la de que en la parte Sur de nuestra Ciudad, se estaban verificando unas obras, pero no quisimos quitarle importancia al lanzarla sin exageración, quisimos únicamente ofrecer un anticipo, para con más detenimiento hacer una visita a aquellos lugares y poder decir de ellas, algo que se relacionara con su importancia, y, en efecto, ayer, sin que nadie nos acompañara, sin ser visto por persona alguna interesada, en los importantes trabajos, recorrimos los lugares donde numerosos obreros efectuaban trabajos y pudimos comprobar, que es algo, que una vez terminado ha de dar una fisonomía completamente distinta a aquella importante vía de la ciudad, que ha estado casi siempre abandonada, y confiada su urbanización al cuidado municipal o al de cualquier vecino, que haya querido hacerlo en beneficio para cualquier edificación que hubiese realizado.

Es esta obra una de las más importantes, y, abarca ella, todo el Recinto Sur, el llamado Barrio de la Salud y la carretera hasta el antiguo Sarchal, teniendo el punto de partida, en el Paseo de Colón, y con ello se logra el complemento de la de circunvalación trazada, casi en su totalidad solo a falta de algunos detalles.

Hay en esta obra emprendida ver

daderas modificaciones en el trazado y rasante, llegando en algunos lugares a hacerse cortes atrevidísimos y en otros, salidas sobre las antiguas murallas, obras estas de verdadera importancia y decisión en su trazado.

Hemos podido observar, que la rasante ha sido completamente modificada, haciéndose rellenos en determinadas partes y desescombrando otras, con el objeto de hacer desaparecer, en lo posible las pendientes acentuadas existentes en aquellos lugares.

Estos trabajos han de durar bastantes meses, apesar de la gran cantidad de obreros que en ellos toman parte y a más de constituir ello un gran alivio para los obreros es un indiscutible beneficio para la población, y sobre todo de mucha atracción para el elemento turístico, que podrá, sin molestias, dar la vuelta a todo el monte Hacho y disfrutar de los bellos panoramas que desde el mismo se contemplan.

Ceuta está de enhorabuena, con esta reforma, una de las más importantes llevadas a cabo desde hace tiempo, y, en fecha no lejana, dispondrá de un hermoso lugar, del que también irán poco a poco desapareciendo barracas, para dar paso a magníficos chalets y casitas alegres.

El Recinto Sur antes abandonado, ha venido a colocarse en primer plano, de las reformas urbanas.

VIAJEROS

En el día de ayer salieron de nuestra ciudad con dirección a la Península, don Juan Caldentey Moll y don Pedro Bernardi, este último acompañado de su familia, a los que deseamos feliz viaje.

Procedentes de la Península llegaron en la tarde de ayer a nuestra ciudad don Luis Jiménez Pasomal, acompañado de su distinguida señora, a quienes saludamos afectuosamente.

Homenaje al coronel

REIG

La Comisión Organizadora en la imposibilidad de enviar directamente detalles del mismo a los numerosos amigos del señor Coronel Reig, los facilitará a los que los soliciten, dirigiéndose a Fernández de la Hoz, n.º 7, Madrid.

LA COMISION.

TINTA RAPIDA «SOLAR»

Para el calzado
Negra y Marrón
Perfumería V. Martínez
Puente Almina 6

Farmacia de Guardia la

DEL LICENCIADO

FRANCISCO ROMERO RODRIGUEZ

José Antonio Primo de Rivera núm. 9

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

CHISPAS

Del partido celebrado el pasado domingo en Ceuta

Muñoz, el domingo no quiso. A Abad no lo dejaron los dos "angelitos" de la defensa melillense.

Méndez no apareció en el Campo, y Sosa, necesita a su lado una guardia de la "circu".

Agrupen ustedes los factores, sumen y resten y sale un 1-0.

En el deporte también hay matemáticas, señores.

Los espectadores del domingo salieron del Estadio con dolor de cabeza y sin comprender qué era "aque-llo".

Nosotros si lo comprendemos, pero... ¡adivine usted, que todo no se lo vamos a decir!.

Es el público en el fútbol uno de los personajes más importantes.

En el partido del domingo, cuando de vez en vez, daba aquel "¡a la vi-a la va el Ceuta, ra, ra, ra!", desempeñó un papel de primera fuerza.

(Entre paréntesis). Ahora que se cansaron muy pronto. Nosotros hemos visto un equipo ir perdiendo un partido en su propia "salsa" y debido a que sus "hinchas" no desmayaron en alentarlos, triunfar. Y es que no hay que desmayar tan rápidamente...

En el segundo tiempo, el público "caballa" tocaba las palmas de tango.

Y los soldados aquellos, entusiasmas del Melilla, también las tocaban.

En las zambras "cañi" todos son amigos.

Había un extremo el domingo en el campo que se decía: "Desde aquí no paso".

Y allí se quedaba contemplando como su interior se partía el pecho ¿...? contra los medios y la defensa enemiga. Y desde luego, contemplando también como este no pasaba...

El domingo (sería por el árbitro), el juego fué muy correcto. Por eso el Melilla jugó con veintidós hombres. Los once del "Ceuta Sport" estuvieron al servicio de los visitantes. Como corresponde a la cortesía.

Y ahora en serio: En las jugadas decisivas ¿no creen ustedes que aparte de la apatía de los merengues, hubo también su poquita "mala suerte"?

Señores: sin comentarios: ¡el domingo se jugó el final del Campeonato de Marruecos! ¿Qué no lo creen?

Pues yo se lo aseguro bajo palabra de honor.

FRANCALO

Nombramiento del Jefe de la Inspección de la Dirección de Construcciones Navales del Ferrol del Caudillo

Madrid, 30. — Mañana publicará el Diario Oficial del Ministerio de Marina, la siguiente disposición:

Nombrando Jefe de la Inspección de la Dirección de Construcciones Navales del Ferrol del Caudillo, al Comandante de Ingenieros de la Armada, D. Antonio Zaragoza.

MUNDO ILUSTRADO

Y SU GRAN NUMERO EXTRAORDINARIO DEDICADO A CADIZ Y CEUTA

Vencidas las dificultades que para el suministro de papel teníamos y, habiéndosenos asignado con fecha 6 del actual por la Dirección General de Prensa el cupo de papel necesario para la edición de esta Revista, tenemos el gusto de participar a nuestros vorecedores y anunciantes, que inmediateamente que recibamos el pedido de papel ya cursado a la Central de Fabricantes de papel, y que esperamos sea muy en breve, procederemos a la confección de la misma.

Este número de MUNDO ILUSTRADO que constará de DOSCIENTOS páginas con más de DOSCIENTOS fotografías, impreso todo él en magnífico papel couché y para cuya realización hemos estado durante varios meses recorriendo la provincia de Cádiz, visitando en sus ciudades más importantes a sus autoridades Civiles y Militares y a las diversas instituciones de F. E. T. y de las J. O. N. S. recogiendo datos y adquiriendo fotografías para la información que en el mismo se han de publicar, será como los anteriores dedicados a Galicia y a Málaga, un exponente de la acción patriótica de la provincia de Cádiz al Glorioso Movimiento; de la labor de sus Centros Oficiales; de la actuación de los organismos de F. E. T. y de las J. O. N. S. con amplia información gráfica y literaria de sus magníficas instituciones de Auxilio Social; Cocinas de Hermandad, Hogares infantiles, Organizaciones Juveniles y Sindicatos; de la obra de reconstrucción de sus Ayuntamientos; del progreso de sus industrias y en fin de todo aquello que es signo del afán de la nueva España de Franco para ganar la Victoria de la Paz.

Los fotografías que ilustran estas ediciones, son confeccionados en nuestros talleres.

La estancia del Ministro de EDUCACION NACIONAL EN BARCELONA

Recibe numerosas visitas, y hace otras a Centros de Enseñanzas y locales en construcción.- Por la tarde inaugura el ciclo de conferencias sobre problemas técnicos en la nueva organización del Estado

Barcelona, 30. — El Ministro de Educación Nacional ha recibido esta mañana en el hotel Ritz, a los Directores de los Institutos de Enseñanza Media, conversando con ellos de asuntos en relación con la enseñanza en Barcelona. Después visitó algunos Grupos Escolares, el Instituto Verdaguier y la Escuela del hogar, de Casas, acompañado del alcalde, del teniente alcalde, Inspector de primera y segunda enseñanza, el Rector de la Universidad y otras personalidades.

A continuación visitaron las obras del Instituto Balmes, en la calle, del mismo nombre, interesándose el Ministro por el estado de estas obras que han de acelerarse, a fin de que esté en condiciones de funcionar en el próximo curso.

Más tarde recibió la visita de los Directores de los Centros docentes de Barcelona, con los que conversó.

A primera hora de la tarde fué invitado con un almuerzo por el Rector de la Universidad de Barcelona.

Barcelona, 30. — A las seis y media de la tarde, inauguró el Ministro de Educación Nacional, el segundo ciclo de conferencias que se celebran en la Universidad de Barcelona, sobre problemas técnicos de importancia económica en la nueva organización de España.

A la entrada de la Universidad aguardaban la llegada del Ministro las autoridades, presididas por el Capitán General Orgáz. Inmediatamente se trasladaron al paraninfo de la Universidad, que presentaba magnífico aspecto. Junto al Ministro, ocupaban la presidencia las demás autoridades locales. El Rector de la Universidad pronunció breves palabras para saludar al Ministro y agradeció su atención de venir a inaugurar el curso. A continuación el doctor don Antonio Torroja, Decano de la Facultad de Ciencias, pronunció la primera conferencia del cursillo en la que desarrolló el tema: "La universidad y la técnica".

Fuó muy aplaudido. A continuación pronunció un discurso el Ministro de Educación Nacional, quien expuso que para lograr un desarrollo material de nuestra Patria, es necesario lograr el desarrollo espiritual.

El Ministro dió los gritos de rigor, que fueron unánimemente contestados. En el despacho del Rector, el Ministro conversó con éste y con los decanos y Profesores de aquel centro docente.

A la salida de la universidad, los estudiantes y el numeroso público, es tacionado en las cercanías del edificio, ovacionaron largamente al Ministro y vitorearon a España y a Franco.

Por la noche, el Gobernador civil ha ofrecido una comida íntima al Ministro a la que concurrieron las autoridades.

Elogió la labor de la Universidad de Barcelona y terminó diciendo que el resurgimiento de España, depende de manera especial de las investigaciones científicas, que figurará a la vanguardia de los problemas nacionales y en esta vanguardia milita Cataluña, dispuesta a contribuir a la mayor prosperidad de la Patria.

El discurso fué saludado al terminar con una gran ovación. Acto seguido, la Banda Municipal de Barcelona, ejecutó los himnos del Movimiento y Nacional.

En el despacho del Rector, el Ministro conversó con éste y con los decanos y Profesores de aquel centro docente.

A la salida de la universidad, los estudiantes y el numeroso público, es tacionado en las cercanías del edificio, ovacionaron largamente al Ministro y vitorearon a España y a Franco.

Por la noche, el Gobernador civil ha ofrecido una comida íntima al Ministro a la que concurrieron las autoridades.

OBRAS IMPORTANTES EN LA PROVINCIA DE JAEN

Jaen, 30. — La Diputación Provincial ha gestionado de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, la rápida ejecución de proyecto de traida de aguas y alcantarillado en 23 pueblos, que carecen de estos importantes servicios.

Tan pronto como la Oficina Técnica de ésta Corporación haga su correspondiente estudio, realizará la Diputación, con toda urgencia estas obras.

PARA EL CONGRESO

AVE-MARIANO

Que se celebrará en Granada se anuncia la llegada de miles de Congresistas

Granada, 30. — Para el Congreso Ave-Mariano que se celebrará en ésta durante los días 16 a 22 de Mayo, con motivo del cincuentenario de la fundación de las Escuelas del Ave María, han anunciado su llegada 1.500 congresistas de Avila, cien de León y cien de Navarra.

En Madrid se organiza un tren especial, y existe gran animación, lo que permite predecir que las fiestas tendrán una gran brillantez.

La Comisión organizadora del cincuentenario ha invitado a numerosas personalidades.

TOMA DE POSESION DEL Nuevo Director General de obras Hidráulicas

Madrid, 30. — Sin ceremonia alguna, a última hora de la mañana de hoy y con asistencia de los Directores Generales y algunos Jefes del Ministerio de Obras Públicas, tomó posesión de su cargo el nuevo Director General de Obras Hidráulicas, don Primitivo Mateo Sagasta.

ORDENES DEL Ministerio del Ejército

Referentes al uniforme del personal de la Casa Militar de Su Excelencia y a la concesión de Medallas Militares

Madrid, 30. — El Ministro del Ejército ha firmado una orden relativa al uniforme para uso del personal de las distintas secciones de la Casa Militar de Su Excelencia.

Otra concediendo la Medalla Militar al teniente provisional de Infantería, hoy Capitán don Enrique López Carnalla.

Concediendo la Medalla Militar al Alférez Provisional de Infantería, don Guillermo Labrador Escobar.

Se ha clausurado el cursillo de Tuberculosis, que el Dr. Almanza ha explicado en Málaga

Málaga, 30. — Por el Jefe Provincial de Sanidad se ha clausurado el cursillo de Tuberculosis, que el Dr. Almanza, ha explicado en el dispensario anti-tuberculoso, a los médicos cursillistas pertenecientes a varias regiones andaluzas y de Marruecos español.

Estos médicos se reunieron en una comida íntima, ofrecida al famoso fisiólogo malagueño, en agradecimiento a las perfectas enseñanzas de él recibidas.

La escuadra sale de LAS PALMAS Para Santa Cruz de Tenerife

Las Palmas, 30. — La escuadra española abandonó Las Palmas a media noche. Millares de personas se congregaron en el muelle para despedirla, tributándole cariñosas ovaciones.

La escuadra arribará mañana a Tenerife, donde le será entregada al buque insignia, el "Canarias", una bandera de combate.

En Valencia se restablece la fiesta de "La Cruz de Mayo"

Valencia, 30. — El Ayuntamiento ha tomado el acuerdo de restablecer la fiesta de la Cruz de Mayo y telegrafiar al Caudillo y al Ministro de la Gobernación, expresándoles su gratitud por haber adoptado los poblados marítimos a los efectos de su reconstrucción.

Inauguración de los comedores de Auxilio Social

Jaén, 30. — Dos nuevos comedores infantiles de Auxilio Social, han sido inaugurados en Cortijos Nuevos y Se gura de la Sierra, en los que son asistidos veinte niños en cada uno.

Teléfonos de la Delegación del Gobierno

Excmo. Sr. Delegado (oficial) ...	347
Excmo. Sr. Delegado (domicilio) ...	805
Secretaría Oficial ...	443
Secretario Oficial (domicilio) ...	374
Secretario particular ...	343
Secretario particular (domicilio) ...	758
Secretario de Orden Público ...	306
Comisaría de Vigilancia ...	466
Sr. Comisario Jefe ...	444

ANUNCIE EN

"EL FARO"



Control de un puesto de telegrafía de Campaña. francés.

Desarrollo DE LA GUERRA

EN ESCANDINAVIA

ALEMANIA

La unión de las fuerzas alemanas entre Oslo y Trondheim reviste grandísima importancia. -- Los intentos de desembarco ingleses en Narvik tropiezan con resistencias muy fuertes.

LAS FUERZAS QUE SALIERON DE OSLO LLEGAN A TYUST Y LOS DE TRONDHEIM SE HAN ENCONTRADO AL SUDESTE DE STOREN

Berlín, 30. — El Mando Supremo de las fuerzas armadas informa que las tropas alemanas que salieron de Oslo, llegaron a Tyust y continuaron su marcha hacia el Norte, y las tropas procedentes de Trondheim que avanzan hacia el Sur, se han encontrado hoy en la línea ferroviaria al Sudoeste de Storen afirmando así la continuidad terrestre entre Oslo y Trondheim. — STEFANI.

LA TENTATIVA BRITANICA PARA DESEMBARCAR EN LA REGION PROXIMA A NARVIK TROPIEZA CON FUERTE RESISTENCIA

Berlín, 30. — Un comunicado del Jefe de las fuerzas alemanas informa que las tentativas británicas para desembarcar en la región próxima a Narvik, ha tropezado con una fuerte resistencia.

Una batería británica situada cer-

ca de la ciudad, ha sido reducida al silencio por las bombas alemanas de grueso calibre, que destruyeron la posición.

El mando informa también que en un combate aéreo del 24 del corriente, en el frente occidental, en el que dos aviones ingleses, de tipo "Hurricane" fueron derribados, los aviones alemanos derribaron también, como se ha conocido más tarde, un aparato francés de tipo "Moranes". — STEFANI.

LA UNION DE LAS FUERZAS ALEMANAS PROCEDENTES DE TRONDHEIM Y OSLO ES DE UNA GRAN IMPORTANCIA ESTRATEGICA

Berlín, 30. — La unión entre las fuerzas alemanas, procedentes de Trondheim, y las procedentes de Oslo, tiene una gran importancia estratégica, mucho más si se tiene en cuenta que los alemanes han tenido que luchar contra excepcionales dificultades del terreno y la fuerte resistencia opuesta por el enemigo. — STEFANI.

FRANCIA

La negativa de la U. R. S. S. a aceptar las proposiciones inglesas equivale al fracaso en todo acuerdo con los aliados. -- La prensa parisina trata de atenuar el mal efecto producido por el poco éxito en el intento de desembarco en Noruega por los franco-británicos.

UNA EXPLICACION SOBRE EL RACIONAMIENTO DEL CARBON EN FRANCIA

París, 30. — El Ministro de Obras Públicas ha pronunciado una alocución, explicando las razones que han obligado al Gobierno francés a establecer el racionamiento del carbón. — STEFANI.

LA NEGATIVA DE LA U. R. S. S. A LAS PROPOSICIONES INGLESAS, EQUIVALDRIA AL FRACASO DE TODA INICIATIVA DE ACUERDO ENTRE LOS ALIADOS Y RUSIA

París, 30. — La negativa de la U. R. S. S. de admitir las proposiciones inglesas de reducir las exportaciones destinadas a Alemania, equivaldría, según los círculos políticos franceses al fracaso de toda iniciativa de acuerdo entre los aliados y Rusia.

Algunos círculos afirman que ya es hora de no hacerse ilusiones con respecto a la U. R. S. S. — STEFANI.

LA PRENSA FRANCESA TRATA DE CONSOLAR A SUS LECTORES, SOBRE EL DESEMBARCO DE TROPAS EN NORUEGA

París, 30. — Los periódicos de la tarde se esfuerzan para atenuar la impresión producida en el país por el resultado mezquino del desembarco franco-británico en Noruega, enumerando las dificultades que los aliados deben vencer para hacer eficaz la acción.

"Le Journal des Debats" se asombra de que los alemanes puedan efectuar fácilmente sus transportes a tra-

vés de Scager-rak y el Cattegat e intenta consolar a sus lectores, diciendo que hoy ya no está permitido hablar del dominio del mar. — STEFANI.

SE DA LA SEÑAL DE ALARMA AL OESTE DE FRANCIA

París, 30. — Esta mañana, hacia el medio día, se ha dado la señal de alarma aérea en la región Oeste de Francia, no produciéndose ningún incidente. — STEFANI.

SE ESPERA CON INTERES

el resultado del consejo de Ministros que presidirá el Duce

Londres, 30. — En los círculos políticos y diplomáticos se espera con vivo interés, los resultados de la reunión del Consejo de ministros de Italia, que tendrá lugar mañana, bajo la presidencia del Duce. — STEFANI.

SE RECUERDA QUE POR ORDEN DE FECHA 18 DEL PASADO ABRIL, PUBLICADA EN EL BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO DEL DIA 19 SE DISPONE QUE A PARTIR DE HOY 1.º DE MAYO EL DIA DE "PLATO UNICO", CORRESPONDERA A LOS LUNES DE CADA SEMANA, Y QUE ESTA ORDEN DEBERA SER ESCRUPULOSAMENTE RESPETADA.

INGLATERRA

La aviación inglesa obtiene éxito en su ataque a una base aérea alemana próxima a Oslo. -- Situación de Noruega. -- La situación de los aliados es grave en Dombas y satisfactoria en Narvik. -- Cross trata de justificar el bloqueo. -- Submarinos británicos hundidos. -- Chamberlain hablará a fines de esta semana.

EL MINISTRO DEL AIRE INGLES ANUNCIA LOS BOMBARDEOS HECHOS POR LA AVIACION INGLES

Londres, 30. — El Ministerio del Aire anuncia que aparatos de la R. A. F. han atacado en la tarde de ayer con éxito una base aérea cerca de Oslo, lanzando gran cantidad de bombas incendiarias.

Fornebu ha sido bombardeado también el día 22 y 23 del corriente. — STEFANI.

LA SITUACION EN NORUEGA DESPUES DE LAS ULTIMAS OPERACIONES

Londres, 30. — Los círculos militares informan que la situación en Noruega después de las últimas operaciones es la siguiente:

Región de Narvik: Las tropas aliadas han recibido refuerzos y avanzan sobre la ciudad. Los informes recibidos indican que están ardiendo las factorías de la Compañía minera.

Sector de Trondheim: En la zona de Dombas los aliados resistieron magníficamente en la noche del 28 al 29 un ataque de los alemanes.

Se cree que el enemigo ha sido duramente castigado, pero no se niega que los aliados soportasen una fuerte presión en este sector. Se tienen noticias no confirmadas oficialmente, de que los alemanes han ocupado Storen.

En Nansos las fuerzas aliadas se mantienen en sus posiciones y en este sector solo se han registrado acciones de pequeña importancia.

En cuanto a la ocupación de Storen por los alemanes, se hace notar en los referidos círculos que se trata de una noticia de origen sueco que aún no ha sido confirmada en Londres. — STEFANI.

LA SITUACION DE LOS ALIADOS EN DOMBAS ES MUY GRAVE Y SATISFACTORIA EN NARVIK

Londres, 30. — En los círculos militares londinenses autorizados, se reconoce que la situación de los aliados en Dombas, presenta muy graves dificultades por la violenta presión ejercida por el enemigo.

Se declara en cambio, que la situación en Narvik, es satisfactoria para los aliados. — STEFANI.

CROSS, SIGUE TRATANDO DE JUSTIFICAR EL BLOQUEO

Londres, 30. — En discurso pronunciado esta mañana, el Ministro de la Guerra Económica, Cross, justificó una vez más, con respecto a los neutrales, la necesidad del bloqueo, llevando su intensificación hasta el límite extremo, lo que contribuiría, según él, a abreviar la duración de la guerra. — STEFANI.

DOS SUBMARINOS Y DOS BARCOS BRITANICOS, HUNDIDOS

Londres, 30. — Se anuncia oficialmente que dos submarinos británicos, el "Tarpón" y el "Sterlet" no han regresado a su base y se consideran como perdidos.

Además dos barcos británicos el "Bratman" y el "Cape-Siretoko", gravemente averiados por las bombas enemigas, se han hundido. — STEFANI.

CARACTERISTICAS DE LOS DOS SUBMARINOS HUNDIDOS

Londres, 30. — El sumergible inglés "Tarpón", cuya pérdida anuncia el Almirantazgo, desplaza 1.030 toneladas y tenía 53 hombres de tripulación.

Fue concluido en 1937 y su coste es de trescientas cincuenta mil libras esterlinas.

El otro sumergible perdido, el "Sterlet" desplaza 670 toneladas, fue concluido en 1938 y tenía una tripulación de cuarenta hombres. — STEFANI.

CHAMBERLAIN HARA DECLARACIONES A FINES DE ESTA SEMANA

Londres, 30. — Chamberlain, en respuesta a una pregunta del Jefe de la oposición laborista, dijo, que esperaba hacer declaraciones sobre la situación en Noruega, a fines de la corriente semana. — STEFANI.

UN COMUNICADO SOBRE LA SUSTITUCION DEL COMANDANTE DE NANSOS

Londres, 30. — El Ministerio de la guerra publica el siguiente comunicado:

"Las informaciones, según las cuales, el Comandante británico de Nansos había sido sustituido por un francés, son inciertas.

Son un absurdo las noticias según las cuales, nuestros soldados están mal preparados y carezcan de reservas.

Estas noticias han sido basadas en una información de un soldado, influenciado por su experiencia personal, durante la batalla y sin conocimiento de la situación en su conjunto.

Se sabe que las informaciones a que se refiere este comunicado han sido difundidas en algunos diarios americanos, lo que ha motivado el mentis del Ministerio de la guerra. — STEFANI.

UNA ESCUADRILLA DE AVIONES INGLESES HUNDEN UN SUBMARINO ALEMAN

Londres, 30. — De fuente oficial se informa que una escuadrilla de aviones ingleses de tipo "Sunderland" ha hundido a un submarino alemán en un fiord noruego. — STEFANI.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

LLEGADA DE S. E. EL SECRETARIO GENERAL.

Después de breves días en la Península, llegó en la tarde de ayer, el Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras, siendo saludado por todas las autoridades y numerosos amigos. Le enviamos nuestro respetuoso saludo de bienvenida.

NATALICIO

En las primeras horas de la noche de anteayer, dió a luz felizmente un hermosísimo niño la distinguida señora de Pavia, esposa del Jefe de Negociado de la Secretaría General y Secretario Provincial del Movimiento don Joaquín Pavia y Martínez de Peralta.

El recién nacido, primero del matrimonio, se encuentra como su madre, en perfecto estado de salud.

A las muchas felicitaciones recibidas con tan fausto motivo por los venturosos padres, unimos la nuestra más sincera que hacemos extensiva a los demás familiares, especialmente a los abuelos señores de Pérez Aguirre.

FUTBOL

E. H. M. DE TANGER Y ATHLETIC F. C. DE TETUAN

Mañana, día de la Ascensión, se jugará un gran partido en el campo de la Hípica de Tetuán. Serán contendientes el E. H. M. de Tánger, de tan buena historia deportiva en la del fútbol marroquí y el Athletic F. C. de la capital del Protectorado, decidido a continuar su ascensión por el camino de los triunfos.

El encuentro promete ser muy interesante para el aficionado. El equipo tangerino se dice que vendrá mejorado en su composición con el refuerzo de nuevos elementos. El Athletic estudia una mejor combinación de sus componentes con el fin de alcanzar la victoria.

Partido amistoso éste que tendrá su revancha en Tánger, pero al que llevarán uno y otro equipo, todo su coraje.

El encuentro dará comienzo a las cinco y media de la tarde.

AVISO

La Agencia Madrid pone en conocimiento de su distinguida clientela que ha cesado al frente de la Sucursal de Castellón don David Ezagury, continuando el servicio con personal competente.

Anuncio breve

SE VENDEN casetas de baños en Río Martín. Informes: Agencia Rauda. Tetuán.

Tetuán

Departamento Provincial Partido de entrenamiento del Servicio Social

El día 1 de Mayo se presentarán a trabajar en:

Delegación Provincial de Auxilio Social

M.^a de la Soledad Montaner Cuesta; María Cambril Gallego; Matilde Palma Ramírez; M.^a Antonia González Bonilla; Rosa Díaz Berenguer; Concepción Hidalgo Pérez; Enriqueta Vinuesa Esclava; María Ocaña Cañete; Francisca Guerrero Perea; Jesusa Rodríguez Carnero; M.^a del Pilar Montaner Cuesta; Victoria López Prado; Francisca Aguilar Rojas; Soledad Vinuesa Esclava; Africa Caño Triana; Dolores Cortés Costales; Rosario Espejo Vera.

Sección Femenina

M.^a Luisa Bazán Martínez; Africa Malpartida Astor; Fernanda Arias-Carvajal.

Fuericultura

Rosario López Santiago; Antonia Jiménez Muñoz; Julia Rodríguez Galeote; Isabel Rodríguez Barrientos; Amparo Molina Alba; María Pérez Pacheco; Josefa Rivas Paef.

Hogar Infantil

Pilar Rodríguez Carnero.

Comedores

Carmen Pellón Valdeón; M.^a de los Santos Damián Traverso; M.^a del Carmen Moreno Manrique.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

Por el presente se recuerda a todos los propietarios de fincas urbanas en esta Ciudad, la obligación en que se encuentran de proceder al blanqueo general de las fachadas, en los tonos de color aprobados por esta Junta, para dar cumplimiento al artículo 102 de las Ordenanzas Reguladoras de las Construcciones Urbanas de la Zona y que se refiere al "Ornato Público y Conservación de Edificios".

Asimismo se espera de los señores propietarios que siguiendo las normas de higiene y salubridad, conserven los patios y azoteas en las mejores condiciones de enladrado y limpieza, interesando de los inquilinos la continuación de este estado de limpieza en lo sucesivo cuidando aquellos de no almacenar en los patios ni azoteas efectos contrarios a la higiene y salubridad de los mismos.

Tetuán, 24 de abril de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

V.º B.º

EL INTERVENTOR LOCAL.

PARTIDO DE ENTRENAMIENTO ENTRE EL C. N. S. Y ANTIGUOS "HINCAS" DEL HERCULES, QUE VA A SER REORGANIZADO

A las once de la mañana del pasado domingo, se enfrentaron en el campo de los S. H. de Tetuán, el titular de la C. N. S. contra un grupo de jugadores, partido que tuvo el único objetivo de probar algunos elementos con miras a reorganizar el desaparecido campeón amateur durante varios años, "Hércules Club" de Tetuán.

Para que este Club pueda recobrar la pujanza debida, se han puesto al frente de él, los señores Parrés, Arques, Pasión, etc., etc., conocidos aficionados a esta clase de deportes y que dada su situación social, les permite disponer de fondos. Con esta base, pues, que es la fundamental, quieren hacer reaparecer a este equipo y conseguir un once potente, digno de competir con los mejores de la localidad.

El triunfo final correspondió al C. N. S. que consiguió introducir cinco goles a cero en la meta de sus contrarios.

La primera parte terminó con el resultado de uno a cero.

El Hércules pudo haber decidido a su favor el primer tiempo, de haber tenido más suerte Parrés, habiendo resistido muy bien los primeros minutos de juego y desarrollando excelentes jugadas, a pesar de no hallarse aún en plena forma.

En la segunda parte, decayó mucho el juego de los muchachos del Hércules, seguramente, por encontrar se agotados por el esfuerzo llevado a cabo en la primera, decadencia de la que se aprovechó el C. N. S. logrando colocar nuevamente cuatro balones más en el marco herculino.

Por el C. N. S. merecen destacarse todos, y del Hércules (de los muchos que se probaron) Pepo, Barriga, Parrés, Blanco y Reus, Sebastián, Lara II, muy voluntariosos; siendo Capace y Castillo, los mejores de todos.

AVISO

Salé a concurso la plaza de Conserje del Casino de Suboficiales.

Se prefieren del cuerpo de Mutillados.

Expirando el plazo el día 5 del próximo mayo.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

CAFE

VICENTINO

RESTORANT

VICENTINO

PASTELERIA

VICENTINO

José Antonio Primo de Rivera, 5. Teléfono 4-9.

CAYETANO DE LA VEGA DIAZ

MEDICO - OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras

EN CEUTA

Consulta de 3 a 5
Falange Española, 70, 1.º
Teléfono 417

EN TETUAN

Consulta de 11 y media a 1 y media. Lunes, Miércoles y Viernes. Sidi Mandri 11, 1.º. Tlf. 477

Villa Sanjurjo

BODA DISTINGUIDA

En la Iglesia de San José, contrajeron matrimonio, la encantadora y simpática señorita Charito Ibancos con el distinguido y joven comerciante de esta plaza don Antonio Romero Cayuela, actuaron de padrinos don Enrique García, oficial del Cuerpo General Administrativo, y su distinguida esposa doña Remedios Ibancos, hermana de la novia.

La Iglesia se encontraba profusamente iluminada y a la entrada en ella, de los novios se entonó una marcha nupcial.

Debido al luto de los familiares, la boda se celebró en la intimidad, no obstante a ello infinidad de personas asistieron al acto dando las numerosas amistades con que cuentan los nuevos esposos.

Los concurrentes fueron espléndidamente obsequiados con vinos de las mejores marcas y exquisitos dulces.

La feliz pareja marchó a distintas poblaciones de la Península en viaje de novio. Reciban nuestra más cordial enhorabuena, y que la luna de miel les sea eterna.

NOTA DEPORTIVA

El pasado domingo ha tenido lugar un gran partido de fútbol, entre los equipos locales "Juventud Marítima" y "Cadetes de Falange". El encuentro resultó muy interesante y reñido, terminando dicho encuentro con el empate a dos.

Por la "Juventud Marítima", se distinguieron, Victor, Chiniqui y el guardameta. Por los Cadetes, Cueto, Chencho, Vilche, Bernado, Joseillo. El arbitraje muy deficiente.

GRAN PARTIDO DE FUTBOL

El próximo domingo día cinco, se desplazará a la ciudad de Larache, para enfrentarse en partido de campeonato contra el once de aquella plaza el Lukus C. N. S. Nuestro ya renombrado once del Juventud Sindical F. C. de esta plaza.

Partido que promete dar mucho rendimiento y satisfacer al numeroso público que acudirá al Campo de Santa Bárbara de Larache.

Boletín meteorológico

Madrid, 30. — Estado general en Europa. — Sobre Cataluña y Golfo de León hay un núcleo borrascoso que desplaza hacia oriente. Las altas presiones de Rusia descienden hacia el Sur. El anti-ciclón de las Azores pierde intensidad; pero aún invade nuestra Península.

Tiempo probable para España. — Cantabria, Galicia y Alto Ebro, mucha nubosidad, algunas lluvias y chubascos. Cataluña, cielo nuboso y algún chubasco. Cuenca del Duero, cielo con nubes aisladas. Resto de España, cielo despejado o casi despejado.

Vientos moderados del cuarto cuadrante en Cantabria, Cuenca del Duero y Cataluña, Vientos de componente oeste en las demás regiones. Buena visibilidad. Marejada en el Cantábrico, costas de Cataluña y mar Balear.

Temperaturas de Madrid. — Máxima de ayer 20,8 a las 14,30. Mínima de hoy 5,6 a las 5,30.

Temperaturas extremas. — Máxima de 27 grados en Murcia. Mínima de 2 grados en Burgos, Soria y Segovia.

¡No deje de ver...!

ii Augusta OLIVAN!!

Super-producción NACIONAL



Gran Atracción

Modelo 6-22-40

LA ULTIMA PELICULA DE LA JANA NOTICIAS DE

“La Estrella DE RIO”

El estreno, en uno de los más selectos cines de la gran metrópoli Berlín, de la película “La Estrella de Río” fué un verdadero acontecimiento, un nuevo triunfo de la bella artista aún después de su prematura muerte y no menos un acto de duelo de miles de admiradores.

El tema de la película se basa en una encantadora bailarina y en un brillante de tamaño y brillantez sensacional, encontrado en los vírgenes bosques del Brasil y destinado a adornar el hermoso cuello de una mujer. Una danza en el patio de una bodega brasileña nos conduce a la acción dramática. Piernas en movimiento, instrumentos exóticos que se agitan al son de una rumba, melodías rítmicas que nos apasionan y en el centro el ideal y hermoso cuerpo de una mujer, que se mueve en acompasado ritmo a los acordes de la orquesta. Concha, la vencedora de la fuerza de gravedad es la amante de Vincente, un joven apasionado y valiente, que se ha dedicado a la busca de diamantes en los distritos más peligrosos de los intrasmitables y vírgenes bosques, para poder adornar con la más hermosa piedra a la mujer que le cautiva y crearse un hogar. La mayor piedra es para ella, para que, siguiendo la tradición, enlace inseparablemente los dos ardientes corazones.

Al llegar un día Vincente, después de una busca aventurera y peligrosa, despliega sus tesoros a los pies de su amada. Entre los tesoros, acumulados se encontraba una preciosa piedra del tamaño del puño de un niño y que estaba predestinada a convertirse en una celebridad. Corta fué la dicha de los amantes. Vincente no había adquirido los derechos de excavación y sus hallazgos dieron lugar a la persecución del arrendatario de los territorios, apoyado por la policía, que encontró su fin con el arresto de Vincente. En el tumulto de la lucha y arresto, le fué robado el diamante a Concha y Vincente fué a parar a la cárcel, donde tendría tiempo para pensar sobre su aventura.

Concha había caído para siempre en el encanto de aquella preciosa piedra y como todas las célebres y extra ordinarias joyas, no dejó de influir en aventuras y destinos.

El ya célebre diamante pasó a manos del acaudalado arrendatario Felipe Escobar, el que se dirigió a Amsterdam, centro de venta y talla de



toda clase de piedras preciosas, para tramitar la subasta del nuevo diamante.

En un elegante salón de él célebre “Sindicato de Diamantes” luce majestuoso como un rey del firmamento. De aquellos poéticos lugares del Brasil, donde la naturaleza se desarrolla con una exuberancia desconocida en Europa ha llegado uno de sus preciosos productos para convertirse en un objeto puramente comercial, aquilatado por la codicia humana, de gala frívolo, rodeado de criminales y defendido por detectives.

En la exposición de diamantes únicamente tiene entrada un selecto público internacional. Las joyas son presentadas por los mejores manequines, en un ambiente brillante y de un lujo subyugador. “El negocio” se basa en la envidia. Para una mujer es siempre un triunfo el poder arrancar, por medio del dinero, una joya hermosa a otra mujer hermosa también.

Concha, guiada únicamente por la idea de recuperar el regalo de su amado, sigue las huellas de don Felipe como “polizonte”, llegando también a Amsterdam, donde tuvo la suerte de ser contratada como manequín para la exposición de diamantes, ya que su figura y hermosura la predisponen a ser la portadora del nuevo diamante brasileño.

Todos los distinguidos concurrentes a la exposición quedaron asombrados ante la gracia y belleza de la portadora de la más sensacional joya en sus bailes brasileños.

La brillante fiesta fué bruscamente interrumpida en forma catastrófica. A consecuencia de un cortocircuito, que originó un incendio, se apagaron todas las luces. Al ser reparada la ave

ría e inundados nuevamente los espaciosos salones de luz, se encuentra Concha en medio de los espectadores: el diamante había sido separado violentamente de la cadena que lo suspendía y había desaparecido.

El gran detective Adrián, jefe de la organización de vigilancia, era un hombre listo, al que no le gustaba observar con optimismo el carácter humano, tenía cierta sospecha y veía en Concha y el músico brasileño Jacobo, que tan admirablemente acompañaba a la bailarina en su rumba y que tan enamorado estaba de Concha, los escamoteadores o cómplices del robo. Don Felipe no permite que Adrián moleste a Concha y llega hasta rechazar un cheque que el sindicato le quería entregar como compensación de la pérdida de la preciosa piedra.

“La Estrella de Río”, en forma de mujer se eleva nuevamente en un beneficio que Concha da en Amsterdam con sus dinámicas y artísticas danzas, acompañada por Jacobo.

No fué posible a la hermosa bailarina corresponder al amor de su protector don Felipe, pero a su vez estuvo en condiciones de prestarle un gran servicio, cuando un competidor quiso llevar a cabo un negocio a su costa.

Una vez que la patria Río de Janeiro acoge de nuevo a los amantes y se aclara todo en una alegre fiesta, que don Felipe da en su magnífico jardín, encuentran estos dos acosados razones la paz que bien se merecen.

Escobar.



Boletín Oficial del Estado

Madrid, 30. — El “Boletín Oficial del Estado”, publica en su número de hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley disponiendo la forma en que han de quedar constituidas las Escuelas especiales del Cuerpo de Sanidad del Ejército del Aire.

Ministerio de Justicia. — Respecto a inscripción en el Registro civil de personas asesinadas o cuya muerte haya sido debida, a la ejecución de sentencia dictada por Tribunales marxistas, que fallecieron durante su cautiverio o por enfermedades contraídas en el frente de combate, formando parte del Ejército nacional.

Concediendo libertad por aplicación de los beneficios de redención de penas por el trabajo a trece penados.

Ministerio de la Gobernación. — Orden sobre nueva contratación de los servicios de transporte de la correspondencia por vía aérea, entre España, islas Baleares, Marruecos, países de Europa, Asia, Africa y Oceanía, colonias españolas de Guinea y América del Sur.

Ministerio de Obras Públicas. — Dis

España

A DOÑA DOLORES RODRIGUEZ SE LE CONCEDE LA MEDALLA DE SUFRIMIENTOS POR LA PATRIA

Madrid, 30. — Por orden del Ministro del Ejército se ha concedido la Medalla de Sufrimientos por la Patria, a doña Dolores Rodríguez de la Peña, viuda de don Luis Castellón, muerto en lucha con los rebeldes en Guadalcanal, los primeros días del Movimiento, y madre de los falangistas don Ismael y don Miguel Castellón, asesinados por la horda roja, así como un hijo político de la misma señora.

INAUGURACION DE LA EXPOSICION DE PRODUCTOS LOCALES EN ALCOY CON ASISTENCIA DE NUMEROSAS PERSONALIDADES

Alcoy, 30. — Ha sido inaugurada la exposición de productos locales, acto que presidió el Subsecretario de Industria y Comercio, en representación del Ministro, con el Consejero Nacional, Sr. del Rey, Delegado del Gobierno, Capitán General de la Región, Gobernador civil, Jefe Provincial del Movimiento y otras personalidades.

Pronunció un discurso el Alcalde y el Subsecretario cerró el acto con unas palabras que fueron muy aplaudidas.

Constituyen esta exposición cuarenta y nueve pabellones con los productos de las ciento cincuenta y nueve industrias principales de Alcoy.

El edificio de la exposición es magnífico, así como los jardines, con magníficas luces.

MAÑANA SE INAUGURARA EL SERVICIO AEREO “LISBOA - MADRID - BARCELONA-ROMA”

Barcelona, 30. — Mañana se inaugurará el servicio aéreo “Lisboa-Madrid-Barcelona-Roma” que efectuarán tres veces por semana los aviones de la Ala Litoria, capaces para veinte pasajeros.

Estos aviones saldrán de Lisboa a las 8.15 de la mañana y llegarán a Roma a las 4.30 de la tarde, después de hacer las consiguientes escalas en Madrid y Barcelona.

LOS FESTEJOS DE MAYO EN SANTA CRUZ DE TENERIFE REVESTIRAN ESTE AÑO EXTRAORDINARIA IMPORTANCIA

Las Palmas, 30. — En Santa Cruz de Tenerife, capital de la provincia del mismo nombre, en las Islas Canarias, se están organizando los tradicionales festejos de Mayo, que finalizarán el 6 del actual.

Este año las fiestas de Mayo en Tenerife, revestirán extraordinaria importancia, a la que contribuirá la presencia en el puerto de varias unidades de la Escuadra Española.

INAUGURACION DE LAS TERMAS MUNICIPALES EN BARCELONA

Barcelona, 30. — Se ha celebrado la inauguración de las termas municipales públicas instaladas en uno de los edificios de la Plaza de España, propiedad del Ayuntamiento.

Al acto asistieron las autoridades y todo el Ayuntamiento en corporación, que recorrieron todas las dependencias.

Terminada la visita, las personalidades se trasladaron al edificio contiguo, donde en breve quedará instalado el Dispensario Provincial de Dermatología.

poniendo cese en el cargo de Director General de Obras Hidráulicas, D. Fernando Grandi y Calleja y nombrando para sustituirle a D. Primitivo Mateo Sagasta.

Ministerio de Industria y Comercio. — Sobre transporte y distribución de carbón. Nombrando Inspector General presidente de la Comisión, a D. Juan Manuel Mataratas.



EL FARO

CEUTA, 1 DE MAYO DE 1940

LA GUERRA Anglo - Franco - Germana COMUNICADOS

INGLES

Aunque en Dombas hubieron de retroceder las fuerzas aliadas, los ataques fueron rechazados. -- Continúan los ataques aéreos alemanes.

ALEMAN

Las fuerzas germanas llegan a Dombas, luchando por su toma. -- La línea férrea principal de Oslo a Trondheim en poder de los alemanes.

FRANCES

Nada importante en el día de ayer.

COMUNICADO DEL MINISTERIO DE LA GUERRA INGLES

Londres, 30. — El Ministerio de la guerra inglés comunica que en los combates que se desarrollaron en el valle de Gudbrundsdaalen, el enemigo atacó violentamente, apoyándose en tanques y aviones, que volaban casi a ras de tierra.

Todos los ataques fueron rechazados, según afirma el Ministerio, que añade, sin embargo, que durante la noche las tropas inglesas tuvieron que retirarse a una posición que protege Dombas.

Los ataques aéreos contra las ciudades de Andalsne y Molde continúan durante la jornada.

En los sectores de Nansos y de Narvik la posición no ha sufrido ningún cambio. — STEFANI.

COMUNICADO EXTRAORDINARIO DEL MANDO SUPREMO ALEMAN

Berlín, 30. — Un comunicado extraordinario del Mando Supremo dice: "Persiguiendo de cerca al enemigo en retirada las tropas alemanas que actúan sobre el valle de Gudbrundsdaalen llegaron hoy al mediodía al importante centro de comunicaciones de Dombas atacando desde el Norte hacia el Sur, a lo largo del ferrocarril de Trondheim a Dombas.

Nuestras columnas han ocupado hoy Opdap. Con esta ocupación la línea férrea principal de Oslo a Trondheim ha caído en poder de los alemanes". — STEFANI.

EL COMUNICADO DE GUERRA FRANCES

París, 30. — El comunicado de guerra de la mañana de hoy, no señala nada importante ocurrido en la noche pasada. — STEFANI.

Bendición de una campana en la Iglesia de Castillejos

En días anteriores dimos cuenta a nuestros lectores de que había sido recibida una hermosa campana destinada a la iglesia de Castillejos, fundida en uno de los talleres más acreditados de la Península.

Ayer tarde a las cuatro y media se celebró en Castillejos el solemne acto de bendecir dicha campana, que fué apadrinado por la muy distinguida esposa de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, don Carlos Asensio.

Dieron relieve con su presencia al acto de la bendición, que fué verificada por el último señor Obispo de Gallipolis, además de la esposa del General Asensio, éste, Interventor Regional, Delegado de Asuntos Indígenas, Delegado de Fomento y todas las

autoridades de la vecina capital del Protectorado.

También en este acto fué bendecida una hermosa imagen de la Virgen de la Purísima Concepción.

Finalizado el acto de las bendiciones, por la ilustre y distinguida madrina, fué inaugurado el vibrante sonar de la campana, tirando de una cuerda montada exprofeso para el acto, siguiendo S. E. el Alto Comisario y demás destacadas personalidades el ejemplo, haciendo sonar en alegre repique la nueva campana instalada en la Iglesia de los Castillejos.

El acto, sencillo y emocionante, revistió caracteres de gran solemnidad, habiendo asistido gran número de personalidades de Tetuán.

Inglaterra dentro de cien años tendrá solamente cinco millones de habitantes

Londres, 30. — Gran Bretaña, nación del feminismo, se convertirá en nación del anti-feminismo?

Parece que ello es absolutamente necesario para la salvación del Imperio y del progreso de la raza. Así lo afirma un folleto aparecido recientemente que ha causado gran alarma en el país, porque sus estadísticas demuestran que dentro de cien años, Inglaterra no contará más que con cinco millones de habitantes.

Todo esto es por culpa de las mu-

jerres, que gracias al feminismo, han ocupado los puestos de los hombres en la vida oficial. La independencia económica de la mujer ha reducido el número de matrimonios e incluso mujeres casadas evitan tener hijos para no perder sus empleos.

La Liga de Derechos del hombre, editora del folleto, pide que las mujeres vuelvan a ocupar sus puestos en los hogares, dejando a los hombres la carga económica de la familia. — STEFANI.

La rendición de Dombas y la unión de las tropas alemanas constituyen un mal golpe para los aliados

Londres, 30. — La rendición de Dombas, anunciada oficialmente por el mando alemán ha provocado en ésta, viva impresión. Los periódicos publican la noticia referente a la unión, cerca de Storen, de las tropas alemanas de Trondheim con las que provienen de Oslo.

"Evening Standard" declara que si la noticia de la toma de Storen es cierta, constituye un verdadero golpe para los aliados.

El Redactor militar de "Evening News" afirma que la situación de los aliados no puede ser más seria de la que es. — STEFANI.

EL CONSUL BRITANICO Y 150 marinos ingleses abandonan Narvik y cruzan la frontera

Estocolmo, 30. — De fuente autorizada se sabe que el Cónsul británico y ciento cincuenta marinos ingleses que se hallaban en Narvik, han cruzado la frontera, dirigiéndose a Skeblatea. — STEFANI.

Ejercicio del mes de las Flores en Ceuta

Hoy 1.º de Mayo a las ocho de la tarde darán comienzo los ejercicios del mes de las flores, que las Hijas de María dedican a su excelsa Madre María Inmaculada. Todos los días habrá exposición.

El día 5 primer domingo, Comunion general de las asociadas, en la misa de 8 y media dirigirá la palabra el R. P. Aurelio Martínez.

Se ruega la asistencia de todas las asociadas.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 182.

La limitación de los beneficios se aplicarán solamente a los ferrocarriles y otros servicios públicos.

Londres, 30. — El Canciller del Sello declaró que la limitación de los beneficios será aplicada solamente a las compañías ferroviarias y otros servicios públicos. — STEFANI.



Las órdenes en el ejército francés llegan inmediatamente a la compañía, siendo portador de ellas un enlace a caballo.